

Dalam Rangka Kamtibmas, Polres Lombok Utara Silaturahmi ke Ketua FKUB

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.GOBLOG.CO.ID

Aug 9, 2023 - 11:20



Lombok Utara NTB - Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K, M.Si. melaksanakan kegiatan silaturahmi dan ramah tamah dengan Tokoh Agama sekaligus selaku Pimpinan Ponpes Al-HIKMAH, dan Ketua Forum Komunikasi Antar Umat Beragama (FKUB) TGH Muchsin Efendi, L.C, M.A. bertempat di Ponpes Al-HIKMAH Dusun Karang Dese, Desa Pemenang Barat

Kecamatan Pemenang kabupaten Lombok Utara. Selasa,8/8/2023.

Dalam keterangannya, kepada awak media, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K M.Si bahwa kunjungannya ke Ponpes Al-HIKMAH tersebut merupakan kegiatan silaturahmi, yang sudah menjadi bagian dalam kehidupan bermasyarakat.

"Dengan silaturahmi yang terpelihara dengan baik, maka komunikasi pasti akan terjadi dengan lancar. Ketika itu berjalan dengan baik maka apapun permasalahan yang terjadi akan besar kemungkinan dapat diselesaikan. Komunikasi lancar sangat penting dalam menciptakan Kamtibmas,"ucapnya.

Kemudian silaturahmi dengan para tokoh seperti ini tentu akan memperdekat hubungan anggota polisi dengan masyarakat, sehingga harapan untuk menjadikan Polisi sebagai mitra atau pembantu masyarakat dapat terwujud.

"Gak mungkin dong kita saling membantu namun kita tidak saling mengenal, kehadiran polisi ditengah masyarakat haruslah dibarengi dengan silaturahmi yang juga terikat erat, maka apapun yang kita harapkan untuk membangun Lombok Utara akan dapat terlaksana,"ucapnya.

Pada kesempatan itu pula, Lanjut Pria yang kerap disapa Didi ini, mengingat negara kita akan menyelenggarakan pemilu dan pilkada serentak, maka situasi Kamtibmas harus tercipta dengan baik, oleh kare itu Kapolres ini mengajak para tokoh bersama-sama menciptakan suasana aman seperti yang sama-sama diharapkan.

"Momen silaturahmi ini semoga memberikan banyak manfaat bagi seluruh masyarakat Kabupaten Lombok Utara karena dengan silaturahmi situasi Kamtibmas yang kondusif dapat kita wujudkan. Polisi tentu sadar tidak bisa dilakukannya sendiri tapi butuh dukungan semua pihak terutama para tokoh dan masyarakat,"pungkasnya.